

Escritos de Psicología Psychological Writings

Vol. 16, nº 2, pp. 90 Julio-Diciembre 2023 https://doi.org/10.24310/espsiescpsi.vi1.13388 ISSN 1989-3809

Editorial

Equipo Editorial
Facultad de Psicología y Logopedia. Universidad de Málaga. España

Como citar: Equipo editorial. (2023). Editorial. Escritos de Psicología - Psychological Writings, 16(2), 90. https://doi.org/10.24310/escpsi.16.2.2023.18288

Desde su fundación en 1997, la revista Escritos de Psicología-Psychological Writings ha tenido como objetivo la difusión del conocimiento científico relacionado con la psicología ofreciéndolo de forma abierta a todos sus lectores (Equipo Editorial, 1997). Esta visión pionera en defensa de la ciencia abierta parte del compromiso de la Facultad de Psicología (ahora de Psicología y Logopedia) por transmitir al mundo académico y a toda la sociedad el conocimiento que emana de las universidades y los centros de investigación.

El éxito de la revista, visible en diferentes parámetros, como su carácter cada vez más internacional o el incremento en el número de descargas anuales, es fruto del trabajo de los autores y de la labor altruista de muchas personas: revisores, técnicos, asesores, y miembros del equipo editorial. En este punto, merece la pena detenerse. Justo cuando, con este segundo número del año 2023, se completa el primer volumen dirigido exclusivamente por el nuevo equipo editorial de la revista, es obligado realizar un reconocimiento a los directores salientes: Julián Almaraz Carretero, como director, y María José Blanca Mena, como directora asociada. Julián, Catedrático del Área de Psicología Básica, y María José, Catedrática del Área de Metodología de las Ciencias del Comportamiento, han dirigido la revista con rigurosidad y dedicación durante un periodo de 7 años. En este periodo han contestado cientos de correos de autores deseosos de publicar en Escritos de Psicología-Psychological Writings, han revisado pericialmente una gran cantidad de artículos, han contactado con editores asociados y revisores solicitándoles su implicación en los procesos de evaluación, han colaborado con los técnicos de maquetación y revisión idiomática, han elaborado informes anuales de la actividad de la revista y solicitado en repetidas ocasiones subvenciones para el correcto funcionamiento de la misma. Su labor ha permitido la publicación, en su debida forma y tiempo, de 8 volúmenes de la revista, 15 números, con un total de 82 artículos. Y lo más importante, su labor ha permitido que incluso, en circunstancias adversas, Escritos de Psicología-Psychological Writings siga creciendo y alcanzando su objetivo de hacer visible la ciencia psicológica a la vez que posiciona a la Facultad de Psicología y Logopedia y a la Universidad de Málaga en un selecto grupo de organizaciones que, en el crítico momento en el que nos encontramos, pone de forma desinteresada a la ciencia por delante del negocio editorial.

Durante el proceso de transición a una nueva dirección, el nuevo equipo editorial ha podido observar el cuidado exquisito con el que Julián y María José tratan a la revista y a todos los agentes relacionados con ella. Este trato, especial, es, sin embargo, consecuencia de sus propias virtudes personales: la educación, la rigurosidad, la constancia, la atención al detalle y el gusto por las cosas bien hechas. Sirva este editorial como homenaje por su trabajo desde una revista que estará siempre en deuda con ellos.

El objetivo que nos planteamos los nuevos directores, Javier García-Orza y Diana López-Barroso, y secretaria, Rocío de la Vega Carranza, junto al decanato de la Facultad de Psicología y Logopedia, encabezado por María Isabel Hombrados Mendieta, que promueve la publicación de esta revista, no es otro que continuar la labor desarrollada por Julián y Maria José y poner en este empeño tanta energía y dedicación como ellos pusieron.

Referencias

1. Equipo editorial. (1997). Editorial. *Escritos de Psicología - Psychological Writings*, 1(1), 1. https://doi.org/10.24310/espsiescpsi.vi1.13388